



EN IMAGENES

Jornada de estudio sobre la prensa en Educación

La Facultad de Educación acogió ayer una jornada de estudio sobre la prensa que llevó el título de "Prensa. Pedagogía y patrimonio estudio educativo". Por el salón de actos del centro docente pasaron estudiosos de universidades como de la Foggia (Italia), Oporto (Portugal) y de la propia Universidad de Salamanca. La jornada contó con un importante presencia de público./ GALONGAR



Seminario de oxígeno ozono terapia. El Colegio de Médicos acogió ayer el primer seminario teórico-práctico de oxígeno ozono terapia. Al acto de inauguración acudió la concejala de Salud Pública del Ayuntamiento, María José Fresnadillo./ GUZÓN